

Editorial

- W. Zieglängsberger
Schmerzwahrnehmung: ein dynamischer Prozess... 349
Perception of pain: a dynamic process...

Leitthema

- H. L. Rittner · A. Brack · C. Stein
Schmerz und Immunsystem: Freund oder Feind? 351
Pain and the immune system: friend or foe?

Originalien

- T. von Spiegel · M. Scholz · G. Wietasch · R. Hering · S. J. Allen · P. Wood · A. Hoefl
Perioperative monitoring of indocyanine green clearance and plasma disappearance rate in patients undergoing liver transplantation 359
Perioperatives Monitoring der Indozyanin-Grün-Clearance und der Indozyanin-Plasmaverschwinderate bei Lebertransplantationen
- H. Genzwürker · H. Isovici · T. Finteis · J. Hinkelbein · C. Denz · J. Gröschel · K. Ellinger
Ausstattung von Notarzt-besetzten Rettungsmitteln in Baden-Württemberg 367
Equipment of physician-staffed ambulance systems in the state of Baden-Wuerttemberg
- S. Soltész · M. Silomon · T. Mencke · N. Schlaich · T. Fuchs-Buder
Neuromuskuläre Blockade mit Cisatracurium bei Säulingen und Kindern. Verlauf unter Sevoflurananästhesie 374
Neuromuscular blockade with cisatracurium in infants and children

Kasuistiken

- C. Gaul · M. Winterholler
40 Jahre nach den letzten Polioepidemien. Post-Polio-Syndrom (PPS) als Ursache des „weaning failure“ 378
Post polio syndrome and weaning failure 40 years after the last polio epidemic
- T. Palmaers · A. Schiele · T. Fischlein · M. Dinkel
Notfallmanagement bei akut dissezierendem und gedeckt perforiertem thorakalen Aortenaneurysma 383
Emergency management of an acute rupture of a perforated thoracic aortic aneurysm

Allgemeinanästhesie

- L. Heuer · D. Blumenberg
Rekombinanter Faktor VIIa (NovoSeven®). Ein Überblick über aktuelle und mögliche zukünftige Indikationen 388
Recombinant factor VIIa (NovoSeven®). A review of current and possible future indications

Notfallmedizin

- Leitlinien des European Resuscitation Council 2000 für lebensrettende Sofortmaßnahmen bei Kindern. Stellungnahme der Paediatric Life Support Working Group nach Verabschiedung durch das Executive Committee des European Resuscitation Council** 400
Guidelines of the European Resuscitation Council 2000 for basic paediatric life support. A statement of the Paediatric Life Support Working Group as approved by the Executive Committee of the European Resuscitation Council

jetzt im netz!

